

=> Bitte zusammen mit der Stipendienvereinbarung im International Center einreichen
=> Please submit together with the grant agreement to the International Center

Ehrenwörtliche Erklärung zu Green Travel

Declaration on honor for Green Travel

Name Name	
Gasthochschule Host university	
Gastland Host country	

Hiermit beantrage ich die finanzielle Förderung notwendiger Reisetage vor und nach der Mobilität.
I hereby apply for financial support for necessary travel days before and after the mobility.

Teilnehmende, die umweltfreundlich reisen, können maximal 6 Reisetage beantragen.
Participants who are travelling in an environmentally friendly way can apply for a maximum of 6 travel days.

Green Travel ist definiert als Reisen, bei denen für den Hauptteil der Reise emissionsarme Verkehrsmittel wie Bus, Bahn oder Fahrgemeinschaften genutzt werden. Reisen mit dem Schiff gelten nur dann als „Green Travel“, wenn der Zielort ansonsten nur per Flugzeug zu erreichen ist, die An-/Abreise zum Hafen muss ebenfalls mit nachhaltigen Verkehrsmitteln erfolgen. Fahrgemeinschaften sind definiert als Mitfahrgelegenheiten mit anderen Personen oder Fahrgemeinschaften mit anderen Outgoings.

Green travel is defined as travel where low-emission means of transport such as bus, train or carpooling are used for the main part of the journey. Travelling by ship only counts as 'green travel' if the destination can otherwise only be reached by plane, and the journey to/from the port must also be made by sustainable means of transport. Carpooling is defined as carpooling with other people or carpooling with other outgoers.

Ich reise mit folgendem Transportmittel:
I am travelling by the following means of transport:

Ich benötige für Hin- und/oder Rückfahrt **zusätzliche Reisetage**.
I require additional travel days for the outward and/or return journey.

Ich verpflichte mich, die Reisebelege 5 Jahre aufzubewahren. Die Belege werden stichprobenartig geprüft und sind nach Aufforderung im International Center zu Prüfzwecken vorzulegen. Sollten die Belege nicht vorgelegt werden können, ist die finanzielle Förderung für die Reisetage zurückzuzahlen.

I commit myself to keep the receipts for 5 years. The receipts will be randomly checked and must be presented to the International Center for verification purposes upon request. If the receipts cannot be presented, the financial support for the travel days must be repaid.

Evtl. Änderungen teile ich dem International Center unverzüglich mit.
I will inform the International Center immediately of any changes.

Ort, Datum
Place, date

Unterschrift Studierende*r
Signature of the student